## in wenigen Tagen

Der Ennser Bad-Spezialist aquanum zeigt, wie ein in die Jahre gekommenes Bad im Handumdrehen in neuem Glanz erstrahlt und lädt zur Hausmesse im Juni.

st das Badezimmer in die Jahre gekommen, wünscht sich jeder eine schnelle und reibungslose Erneuerung. Meistens scheuen die Bewohner den Umbau oder die Sanierung, weil sie keine "Baustelle" zu Hause haben wollen. Als Komplettanbieter für Badund Schimmelsanierung nimmt sich aquanum mit Freude darum an und garantiert eine sorgenfreie Badsanierung in wenigen Tage.

Sauberkeit und Schnelligkeit. "Wir legen Wert auf Sauberkeit und Schnelligkeit", bestätigt Martin Kaserer, Geschäftsführer von aquanum. Das Unternehmen bietet alles aus einer Hand, von der barrierefreien Planung bis hin zur 24-Stunden-Badsanierung, wenn es

besonders schnell gehen soll. Einfache Reinigung ist ein wichtiges Kriterium, wenn ein neues Bad gestaltet wird. Mit fugenlosen Wandpaneelen und speziellen Oberflächen der ausgewählten Produkte gehören Kalkflecken und Schimmel in den Fugen der Vergangenheit an. Das Team rund um Martin Kaserer steht für individuelle Beratung und Planung gerne zur Verfügung.

Nutzen Sie die Gelegenheit, sich bei der Hausmesse vor Ort ein Bild zu machen! Die Hausmessen dienen einerseits zum Gustieren und zur Inspiration, andererseits gelten Sie als Dank gegenüber den Kunden. Die geselligen Tage stehen jedes Mal im Zeichen von Gesundheit, Sauberkeit und Genuss.

Mehr auf www.aquanum.at



## INFO

## HAUSMESSE

Herzlich willkommen am 18. & 19. Juni 2021 zur aquanum-Hausmesse in Enns!

Ab 11 Uhr mit Grillerei, Corona-Bier und Mentalcoach Sabine Linser "Glücklich altern ist eine Entscheidung" (Fr./Sa. um 14 und 16 Uhr) ENTGELTLICHE EINSCHALTUNG OA

